

主体的に伝え合う児童

校長 笠 原 聡

春の訪れとともに2名のぴかぴかの新1年生を迎え、令和5年度がスタートしました。今年度は全校児童18名、教職員9名での出発です。子どもたちも先生方もお互いの顔が見られるうれしい新学期となりました。

私たちは、この3年間新型コロナウイルスの感染症対策により、楽しい時も悲しい時も表情はマスクで隠された日々を過ごしてきました。教育の現場でこの弊害は小さくはありませんでした。分かる喜び、分からない苦しみ、子どもたちの小さな変化を読み取ることができず、寂しい思いをさせていたかも知れません。また、子どもたち同士でのふれあいの中で、言葉だけでは伝わらなかったこともあったかも知れません。やはり、表情はコミュニケーションにとって、とても重要なものだと気づかされた3年間でした。

4月からは学校生活においてマスクの着用を求めないことが基本となりました。(ただし、子どもたちの様々な事情を考慮し、マスクの着脱を強いるようなことはいたしません。) 互いの顔を見ながらの従来の教育活動に戻ります。

しかしながら、新型コロナウイルスは完全になくなったわけではありません。今後も、手洗い、消毒、換気、三密を避ける等、感染防止対策は継続します。各ご家庭におかれましては、引き続きお子様の健康観察(体温表の提出は求めません)をお願いいたします。

また、新型コロナウイルスが2類から5類に引き下げられる5月以降の対応については、 分かり次第お伝えいたします。

さて、4月10日の始業式では、今年の合言葉について話しました。今年は…

~あいさつは 人より先に さわやかに~

としました。前段、コミュニケーションについて触れましたが、令和5年度の糠内学園の重点課題が「協働的に学ぶコミュニケーション能力の育成」となり、学園3校で取り組むこととなりました。そして、それにあわせて本校の目指す子ども像を「主体的に伝え合う児童」としました。これからの未来社会を生き抜くために、子どもたちには自ら課題を見つけ出し、対話をしながら協力して課題を解決していく力が必要となります。そこで、本校ではまずはコミュニケーションの基本であります「あいさつ」をしっかりできる子にしたいと考えました。昨年1年間、登校時に子どもたちを児童玄関前で迎えてきました。子どもたちはしっかり私の目を見てあいさつできるのですが、どうも元気がないことが多かったです。今年は、朝から明るく爽やかなあいさつをして、1日元気に学んだり、遊んだりできるように、この合言葉を意識してもらいます。「人より先に」がポイントです。自分から進んであいさつできる糠小っ子を目指します。今年度もよろしくお願いいたします。



、学・ご進級 おめでとうございます

10日(月)、糠内小学校の令和5年度がスタートしました。 入学式では、新入生2人の元気でかわいらしい挨拶や返事 をする姿から、ほのぼのとした雰囲気に包まれました。また、 上級生が新入生を温かく迎え入れる様子も見られました。

18名の素敵な子どもたちの、たくさん成長する姿を見る ことが、今からとても楽しみです。

理

令和5年度 児童紹介

1年 和田 崇 髙畠 稔典 2年 山本 凱斗 寺林 春乃

岡田 芽空 3年 髙畠 嗣実 佐藤 真莉

田村 真琴 和田 4年 佐藤 寺林 承助 天音

杉林香甲奈 5年 佐藤 凛

6年 岡田 美空 髙畠 萌果 杉本 優花 佐藤 玖音 山本 愛矢

計 18名





令和5年度 教職員紹介

頭 Ш \blacksquare 征 洋 教 1 • 2年担任 今 井 大 介 3 • 4年担任 村 史 5 • 6年担任 彧 彩友美 木 特別支援担任 茂古沼 理 絵 養護教諭 江利子 吉 本 事務職員 中 島 めぐみ 理人 金 忠

職 眩 入 紹



田山 征洋教頭

陸別町立陸別中学校から参りました、山田征洋と申し ます。初めての教頭職、初めての小学校勤務を、自分が 卒業した母校で迎えられることに、大きな喜びを感じて います。元気で素直な子どもたちや、保護者・地域の皆 様とのつながりを大切にしながら、めざす学校像である 「地域とともに成長する学校」づくりや、めざす児童像 である「主体的に伝え合う児童」の育成に全力を尽くし てまいります。どうぞよろしくお願いいたします。



宮村 皇史先生

帯広市立広野小学校から参りました宮村皇史と申しま す。札幌で生まれ育ったわたしは、小さな学校にずっと あこがれていました。子どもたち、保護者のみなさん、 地域の方々と力を合わせての学校づくりができると考え ていたからです。今年度は、中学年の担任をさせていた だくことになりました。明るく素直で働き者の子どもた ちと出会い、これからの学校生活が楽しみになっていま す。どうぞよろしくお願いいたします。



茂古沼理絵先生

音更町立木野東小学校より参りました。複式の学校に 勤務するのが初めてなので、一人一人と深く関わってい けること、また、体を動かすことが好きなので、子ども たちと一緒に運動することも、とても楽しみにしていま す。子ども達が安全に楽しく過ごしていけるように全力 でサポートさせていただきます。今年度は、特別支援学 級の担任をさせていただくことになりました。保護者・ 地域の皆様には何かとお力をお借りすることと思います が、どうぞよろしくお願いいたします。

5月の行事予定

2日(火) 小中合同運動会

合同会議

3日(zk) 憲法記念日

4日(木) みどりの日

5日(金) こどもの日

児童会 CIR 8日(月)

10日(水) 職員会議 CIR

12日(金) クリーン作戦

スワディ号

15日(月) CIR

16日(火) 朝会

あっちこっち紙芝居

17⊟(zk) CIR 校内研修

18日(木) 尿検査(一次)

19日(金) まくべつ教育の日

(ノーTV ノーゲームデー)

22日(月) 小中合同運動会特別

時間割開始 CIR

23日(火) 朝会

24日(水) CIR

26日(金) スワディ号

29日(月) CIR

31日(火) 小中合同運動会

総練習